

Carcassonne, jeudi 6 mars 2025

Le succès de Béragne se confirme avec la phase de 2

Le président de Carcassonne Agglo Régis Banquet organisé, jeudi 6 mars, une visite de chantier sur la zone d'activité de Béragne en présence du préfet de l'Aude, Christian Pouget, du maire de Trèbes, Eric Menassi, de la vice-présidente du Département, Tamara Rivel, du conseiller régional, Alain Coste et de nombreux chefs d'entreprises.

L'occasion pour Régis Banquet de rappeler que *« cette zone et l'effort fait par Carcassonne Agglo sur 10 ans nous permet aujourd'hui de garder le cap, de continuer à assurer nos services et que le territoire se développe, vive et assure la transition écologique. »*

Le Président a rappelé le succès de la commercialisation de ce premier pôle d'économie productive. La tranche 1 a permis les installations de Nougalet, Algo (350 emplois) ou encore Occitane Fruit. Il a été décidé de lancer les travaux de la tranche 2 d'environ **10 ha**. Un investissement de 4,3 millions sur les **10 millions d'euros** programmés pour les deux tranches de Béragne. Le représentant de Gaxieu a ensuite fait un point sur les travaux en cours conduits par les mêmes entreprises locales de la phase 1.

350 emplois supplémentaires avec Algo

D'ores et déjà, 3,5 ha sont réservés pour la deuxième usine d'Algo qui générera 350 nouveaux emplois. Régis Banquet a également annoncé la création prochaine d'une crèche inter-entreprises pour répondre à la demande des entreprises et des salariés de la zone. L'équipe de Carcassonne Agglo a prochainement un rendez-vous avec des investisseurs étrangers pour un projet de site de production.

« sans la volonté du président, les choses ne se seraient pas réalisées. »

L'entreprise ESPE Emballages rejoindra aussi Béragne 2 en regroupant sur le même site, celui existant déjà à Carcassonne et un deuxième déplacé de Béziers. Le PDG Jonathan Ligali confie : *« Notre objectif est de consolider une dizaine d'emplois en plus sur deux ans. Nous avons actuellement 35 salariés. Nous avons en vue le développement à l'export et le e-commerce. Nous voulons gagner de nouvelles parts de marchés. »*

Pour clore sa présentation, Régis Banquet a également insisté sur les atouts de ce parc d'activités « nouvelle génération » et le programme d'aménagement paysager qualitatif. Le maire de Trèbes et vice-président de Carcassonne Agglo, Eric Menassi a salué le rôle du président Régis Banquet « *sans la volonté du président, les choses ne se seraient pas réalisées. Il faut certes un travail d'équipe mais il faut aussi une locomotive.* »

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le conseil régional Alain Coste, la vice-présidente du Département, Tamara Rivel et le préfet Christian Pouget ont tous trois rappelé les rôles respectifs de la Région, du Département et de l'Etat dans l'accompagnement du développement de ce pôle économique.

Béragne en chiffre :

- La réalisation de la ZAC est opérée en 2 tranches. Le montant global des travaux d'aménagement et études sur travaux sur l'ensemble des tranches s'élève à environ 10 024 000 € HT, ventilé comme suit : Travaux et études sur travaux / tranche 1 : 4 411 000 € HT, travaux et études sur travaux / tranche 2 : 4 360 000 € H
- 3 ans : Les premiers travaux de Béragne ont débuté en 2020 après seulement trois ans de travail contre 7 ans en moyenne pour ce type d'opération.
- 25 ha. Dans une logique d'anticipation, l'Agglo dispose de 25 ha supplémentaires pour une éventuelle extension.